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Teto, auxílio e precatórios
O governo lavou asmãos em relação à Proposta de Emenda Constitucional (PEC) que trata das

mudanças na indicação dosmembros do Conselho Nacional doMinistério Público (CNMP), tema em
pauta, hoje, na Câmara. No Planalto, as prioridades são o teto de gastos, o Auxílio Brasil e a PEC dos
Precatórios. Sem os instrumentos econômicos, avaliam alguns, não haverá 2022 para Jair Bolsonaro.
Em relação à CPI da Covid, a briga interna do G-7 deumais um fator a ser explorado pelos

governistas nos próximos dias. Eles não vão deixar passar em branco as rusgas expostas entre
AlessandroVieira (Cidadania-SE) e Renan Calheiros (MDB-AL). As brigas internas enfraqueceram o
grupo. Aliás, conforme o leitor da coluna já sabe, a ideia de Omar Aziz (PSD-AM) era, inclusive, acabar
com a CPI antes que as brigas aflorassem. Não deu tempo.
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Quieto e trabalhando/Convidado para
o jantar da Esfera, que reuniu
empresários e financistas de São Paulo
para ouvir Eduardo Leite, o ex-
governador de São Paulo Geraldo
Alckmin não foi. E respondeu assim a
alguns amigos que quiseram saber por
que faltou: “Não fui para não atrapalhar”,
diz ele, que está ajudando nos bastidores.

Presente,
mas.../Quem
acabou
aceitando o
convite para o
jantar foi o
presidente do
PSD, Gilberto
Kassab (foto).
Mas ele fez
questão de dar
apenas “aquela
passadinha”, ou seja, cumprimentar as
pessoas e sair. Não ficou até o final, de
forma a não deixar a impressão de
engajamento, e não recusou totalmente o
convite, o que poderia parecer desprezo.
“O evento é suprapartidário, por isso, fui”,
disse ele à coluna.

...o projeto éoutro/Perguntado sobre
como estava o presidente do Senado,
Rodrigo Pacheco (DEM-MG), a principal
aposta do PSD, hoje, para o Planalto,
Kassab respondeu: “Está bemmaduro”.

EoDoria,hein?/O governador de São
Paulo, JoãoDoria, será o convidado do
jantar da Esfera, em 10 de novembro.
Assim, a associação de empresários e
financistas terá ouvido todos os pré-
candidatos do PSDB a presidente da
República.

Depois deDubai.../A postagemde
Heloísa Bolsonaro nas redes sociais, em
resposta às críticas que recebeu por causa
da viagem aDubai, foi apenas uma
amostra do que vempor aí. A família não
pretende deixar que essas críticas passem
embranco.

Aí tá limpo
O governo considera que

está resolvido umdos pontos
do relatório: o da compra da
Covaxin. Como não houve a
negociação, os pedidos de
indiciamentos nessa seara
dificilmente terão
desdobramentos.

Coleção de imagens
Os relatos de parentes das

vítimas da covid-19 já estão
devidamente arquivados para
uso em sites e no horário
eleitoral gratuito, na
campanha do ano que vem. O
governo sentiu o tranco. Da
sua parte, porém, os
estrategistas de Bolsonaro,
conforme a coluna já
publicou, se ausentaramda
CPI para tentar passar a ideia
de que a sessão foi sob
encomenda para uso futuro
político.

Enquanto isso,
naCâmara...
Opresidente da Casa,

Arthur Lira (PP-AL), já fez
circular que, apesar da
preocupação dos líderes, é
preciso retomar as sessões
presenciais. Aminuta do ato
damesa está pronta.

EoPauloGuedes,
hein?
Quem vaimarcar a ida do

ministro da Economia, Paulo
Guedes, ao plenário da
Câmara é Arthur Lira.
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